

Estudios de caso sobre trabajo de incidencia**Colombia: protección de los derechos de la infancia**

TEMA:**Infancia y educación****ENFOQUE DE INCIDENCIA:****Movilización de la iglesia y la comunidad
Movilización de la comunidad
Trabajo por medio de alianzas y coaliciones
Establecimiento de relaciones**

Durante muchos años, Colombia no tenía política nacional para la infancia, a pesar de que el gobierno había firmado la Convención sobre los Derechos del Niño de la ONU. Como parte de una red de ONG, Red Viva, uno de los asociados de Tearfund estableció relaciones con los ministerios del gobierno responsables de los asuntos relacionados con la niñez y les ayudó a redactar una política nacional para la infancia, que luego fue adoptada como ley. También compartió información con la iglesia nacional sobre los procesos de la política y recopiló contribuciones de parte de la iglesia nacional para ser incluidas en la propuesta de política. Después de que la política se convirtió en ley, Red Viva y la alianza capacitaron a los funcionarios del gobierno locales mientras lanzaban la implementación de la política en diferentes regiones de Colombia. También movilizaron a la iglesia nacional para trabajar con los niños y para defender los derechos de la infancia por medio de una serie de talleres de capacitación en cada región de Colombia.